
20万人の中から教え子を見つけるのだから、凄い目をして

います。六中テニス部の緑ジャージだった光と光の家族、

そして僕の友人の三村先生と真理ちゃんです。

2012年7月31日発行

本名たかむらともや。「教育

を語らせたら、止まらない

男」。都立石神井高校を経

て北海道大学へ。新座五

中・六中・二中で２１年間を

過ごす。2012年、2218票で

当選。新しい会派「市民と

語る会」を結成。文教環境常任委員長。「たか

やん塾」塾長。「黒目川川づくり懇談会」代表と

して月に一度の川掃除に燃えている。子ども達

の内部被爆を防ぐ為に「給食ゼロベクレル宣

言」を訴えている。五・六中の男女硬式テニス

部を率いて、関東大会5回、全国大会2回優

勝。学級通信「一生懸命」を毎日発行。ＮＨＫの

「おはよう広場」やインターネットテレビに出演。

議員日記は8年6ヶ月、毎日更新し、市民目線

の議会報告を毎月発行している。ＨＰは20万４

千アクセスを超える。新座初のツイッター議員

であり、ミクシー、facebookでも発信している。

日々教育を考え「観光新座」ではなく｢教育新

座」「環境新座」を。「脱原発」「反ＴＰＰ」「ふざけ

るな消費税増税！」を訴えている。

幻の新座市議会報告第83弾！

前回は178票差での惜敗でしたが、今回は１万票

の差をつけられての完敗でした。４年間の田中ゆき

ひろ候補に対する市民のみなさんの目は厳しかっ

たし、対立候補を乱立させた須田市長の作戦勝ち

でもありました。長期政権を更に後押ししてしまった

今回の選挙が新座市の未来に与える影響は大き

く、我々市議会議員の頑張りどころだとも思います

。ブレーキが利かない暴走車にならないように、「

常に市民の目線」で市政を監視していきたい。そう

決意を新たにしているところです。投票率が相変

わらず低かったことも、長期政権を支えるエネルギ

ー源になってしまっています。政治を変えるには投

票の権利を使うしかないのですが・・。

完敗

国会大包囲

今月の29日の日曜日、久しぶりにデモに参加して

きました。民主党政権のやっていることは矛盾ばか

りです。マニフェストのマの字も守らず、安全性のあ

の字も確認されていないのに、原発は再稼動し、

オスプレイは強行陸揚げするのですから、どうかし

ています。デモに参加するのにお金はかかりません

。電車賃だけで参加できます。デモの参加者が何

万人から何十万人になり、何百万人になった時、

政治は変わるような気がします。

この場所に1時間缶詰にされ、群集は歩道に雪崩

出て行きました。20万人の圧力は凄かった！




